

平成28年度
四倉中学校

学校だより

4月8日(金)

第1号

文責 校長 中根 猛

平成28年度がスタートしました

咲きそろう桜に迎えられて、平成28年度四倉中学校の教育活動がスタートしました。生徒数は、1学年107名、2学年90名、3学年103名の合計300名です。教職員数は、31名です。保護者の皆様と連携して教育に努めてまいりますのでご協力よろしくお願い致します。なお、学校の様子や生徒の活動の様子をご家庭にお知らせするために学校便りをお届けします。どうぞご覧ください。

<平成28年度教職員組織>

*ホームページ掲載用は名字だけの表記としました。

校長 教頭 教務主任 1年主任 1年1組 1年2組 1年3組 1年4組 副担任 支援員 2年主任 2年1組 2年2組 2年3組 白銀学級 副担任	中根 根 鈴藤 家 伊藤 湊 四小 橋 高神 村 大和 田 根本 中 田松 邊 小渡 藤 齋賀 賀 志芳 戸 芳三	数学 英語 数学 保体 国語 技術 英語 社会 数学 国語 数学 社会 社会 音楽	3年主任 3年1組 3年2組 3年3組 3年4組 副担任 副担任 養護教諭 主査 主務員 用務員 用務員 ALT 学校司書 スクールカウンセラー	日渡 塔 元邊 木 石井 瀨 長和 合 渡石 邊 石島 島 伊藤 井 藤田 藤 加藤 一 チヤールズ 名古 木 山	理科 保体 英語 美術 理科 語 国家 家庭
---	--	--	--	--	---

平成28年度入学式 107名新入学

咲きそろう桜に迎えられて、4月6日(水)に入学式を行いました。入学式では、107名の新入生が担任の先生から呼名されました。元気な返事をして緊張した表情で起立しました。

式辞の中で、中学校は、「大人になるための勉強をする期間」だから、三つの心構えについて話しました。「学習に集中して取り組み、歯を磨くように家庭学習の習慣を付けること」「辛抱強さを身に付けること」「思いやりのある優しい人になること」の三つです。

その後、「誓いのことば」を新入生を代表して櫻田明穂奈さんが述べました。中学校生活への決意が伝わってきました。また、「歓迎のことば」を生徒会長の智田徹郎君が述べました。歓迎の気持ちと不安な気持ちの新入生への思いやりが伝わってきました。そして、本年度から新しくなった教科書を新入生代表の中島紅勝君に授与しました。

これで、全校生徒300名がそろいました。平成28年度がスタートします。学習や部活動、生徒会活動などに一生懸命取り組み、たくましく成長することを期待します。

対面式を開催しました

4月7日(木)の3、4校時に体育館で対面式を開催しました。生徒会役員が中心に会を進めました。進行は、生徒会書記の千葉奈央さんが務めました。開閉会のことばは、生徒会書記の根本瑠君が行いました。「歓迎のことば」を副会長の鈴木梨夏さんが述べました。その後、生徒会長の智田徹郎君から生徒会行事や組織、各委員会活動の説明と生徒会役員の紹介がありました。休憩は、皆さんが一番興味ある部活紹介です。各部3分間の時間の中で工夫してアピールしました。陸上部、短距離走や砲丸投げ。野球部、キャッチボールと良さのアピール。バスケ部、オフエンス特にシュート。テニス部、ボレーやスマッシュ。バレー部、レシーブ、パス、スパイク。卓球部、フォア打ち、カットなど様々な打ち方。サッカー部、基礎練習やパス練習。水泳部、カップパも登場して様々な泳法紹介。剣道部、道場破りの劇仕立てで技を披露。柔道部、劇仕立てで練習風景や技を紹介。吹奏楽部、ファンタズミック、名探偵コナンのテーマを演奏。そして、生徒会より1年の各クラス代表に生花のアレンジメントが贈られました。最後にお礼のことばを櫻田明穂奈さんが述べました。まだ、緊張と不安な気持ちが勝っている1年生ですが、「なんとかやっていけそうだな」「こんなことをしてみよう」という気持ちになれたようです。

なお、対面式の様子は、随時、四倉中学校のホームページに載せる予定です。併せて、ご覧ください。